

# Zum Gedenken an Heinz Weyers

**Liebe  
Vereinsmitglieder,**

erst vor wenigen Monaten würdigte der SV Burgsteinfurt in der Vereinszeitung die Verdienste unseres Ehrenmitglieds **Heinz Weyers** anlässlich dessen 65-jähriger Mitgliedschaft. Für die heutige Mitteilung gibt es einen sehr traurigen Anlass. Heinz Weyers ist im Alter von 85 Jahren verstorben.

Wie mit kaum einem anderen verbindet der SV Burgsteinfurt, insbesondere DJK Rasensport, einer der beiden Stammvereine des SVB, eine sehr lange Zeit seines Bestehens mit Heinz Weyers. Und er wiederum war mit dem Verein, ganz besonders mit der Jugend, dessen engagierter Obmann er von 1965 bis 1998 war, eng verbunden.

33 Jahre in solch einer verantwortungsvollen Position ehrenamtlich und vorbildlich für Hunderte junger Menschen gewirkt zu haben, verdient auch heute noch und gerade aus dem heutigen Anlass wieder höchste Anerkennung.

Der SV Burgsteinfurt wird Heinz Weyers ein ehrendes Andenken bewahren.

*Jörg Hülsey  
Vorsitzender*

